

2022.8.24(水) <No.63>

伝笑鳩例会<幸 裕 (=交友) 録>(頓珍漢な会話)

1. 「取ったでブルーリボン賞!!(京急新車 1890 形)」



(幸) わかってんな?久しぶりに言うけど、<伝笑鳩>は鉄道雑誌ちゃうで。

(裕) お父ちゃん、わかってんねんけどホンマニうれしいねん。

(幸) 去年デビューした京急 1890 形がブルーリボン賞取った話か?

(裕) そやそや。ブルーリボン賞の 2000 形が 2018 年に、ローレル賞の 800 形が 2019 年に相次いで引退してから無冠やった京急を奮い立たせる受賞やで。

(幸) 特徴は何や?

(裕) 腰掛はロング・クロス自動切替え式やトイレは洋式ユニバーサルと男性用両仕様があり、いずれも京急初の試みや。4 両固定編成やさかい、朝の上りで 2100 形と連結して 12 両のモーニングウイング号になるかと思えば、他の 4 両と連結して 8 両のエアポート急行にもなりはる。

(幸) 公募した愛称も「Le Ciel(フランス語で<空>)」に決まったしな。

(裕) ウイング号の<翼>で「ル・シエール」の大<空>を飛ばたい欲しいなあ、1890 形はん!

2. 「ウクライナ進攻今日で半年!」

(幸) 2 月 24 日にロシアがウクライナへ侵攻してから今日でまるまる半年や。

(裕) 7 月に防衛省が公表した 2022 年版防衛白書ではウクライナ侵攻を「アジアを含む国際秩序全体の根幹を揺るがす」と非難してはる。同時にロシア<緒戦>3 つの敗因を指摘してはる。

- ① ウクライナ軍の抗戦の意欲や戦闘力をロシアが楽観的に見積もったこと。
- ② 地上軍航空宇宙軍の連携不足や一元的な指揮の欠如。
- ③ 偽情報の流布等非軍事的手段も組み合わせたハイブリッド戦が奏効しなかったこと。

(幸) 4 月にはロシア黒海艦隊旗艦モスクワが沈められたのに加え、最近黒海艦隊の戦闘機の半数が損傷を受けてんてな。そいで少なくとも航空機 24 機とヘリコプター 14 機がロシア本土へ退避してんて。それだけやのうてロシア全軍が本土へ退避したらええ思うで。

(裕) そやそや、8 月は 77 年前に戦争終わった月やしな。黒海でもこれ以上後悔せんよう頼むで。

以 上

(大鳥羽 裕太郎)